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加速我院科技开发工作的进展

中国林业科学研究院于1 9 8了年12 月 4 一 7 日
,

在大岗山实验局召开了第一次林业科学技

术开发工作会议
。

会议总结了1 9 8 4年以来我院科技开发工作的成绩
。

从事科技开发立项的单位
,
由1 9 8 4年

前的 1 个增加到12 个 ; 成交合同1 01 1项
,

比 1 9 8 4年前增加了1 9
。

8倍, 成交金额 624
。

9 万元
,

增加了 1 4
.

1倍 ; 单位收益金额 3 18 万元
,

增加了1 8
。

6倍
。

科学技术开发所产生的社会经 济 效

益可以估价的金额达 256 亿元
。

林研所研制的 A B T生根粉
,

已在26 个省市
, 4 千多个单位进

行了推广
,

经济效益达80 。多万元
。

利用生根粉致富的万元户已有几百户
。

小陇山的次生林改

造28 0万亩
,

经济效益达 1
。

26 亿元
。

竹荪素有
“

真菌之花
” 、 “

蘑菇皇后
”

之称
,

亚林所人工培养

的竹荪菌种
,

五平方米可收干品 1 k g
,

按国内价 计 算 可 获 利 10 。一14 0 元
,

在 5 个 单位

22 40 Om
艺

的试种
,

产值可达1 12 万元
。

木材所签订的横向合同有624 项
,

合同金额达 175 万元
。

研制的马尾松改性制品
,

打开了国际市场的大门
。

SD 一I湿粘性封边胶低带技术
,

救活 了一

个面临倒闭的城镇集体企业
,

创产值 80 万元
。

林化所科技开发的收入年均可达 50 万元
。

会议期间初步拟定了
“七五

”

后三年科技开发项目70 项 , “
八五

”

期间科技开发规划 (设想 )

项目6 。项
。

为了面向经济建设
,

加速我院科技开发工作的进展
,

会议要求的几点措施有
: ¹

提高科技开发工作的战略地位 ; º 搞好多层次的开发 , » 健全机构
,

充实人员 ; ¼随时总 结
经验教训

。

( 中国林科院 吕启光 )


